
    

 

 

 
 
   

2023年スタート、今年もよろしくお願いします 
１/6（金）に３学期がスタートしました。オンラインで行った始業式では、３名の代表生徒

が力強く新年の決意を発表しました。その一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 
 

〔１年１組 近藤由渚さん〕         〔２年４組 藤野裕灯さん〕        〔３年４組 松下日香莉さん〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【１年】〔金賞〕近藤由渚･田平彩鳳･藤野結羽･良知茉果奈･植田獅星･森田咲千･岡田匠叶･四ノ宮采美･河原崎愛美･樋口優哉 

〔銀賞〕紅林芽衣･杉田倫琉･絹村椿妃･増田華歩･鈴木真実･都築由有華･小笠原珠里･西谷明日花･相澤咲希･秋野裕音 

〔銅賞〕増田稟南･水野真明･山本莉那･大原絆夏･紅林慶斗･松浦百杏･植田ありさ･先生百花･長谷川楽七･板倉涼介･ 

杉山こころ･杉山優芽･後藤愛斗･坪井彩菜 

【２年】〔金賞〕森田彩夏･青島心優･市川優奈･岡田優来･富田菜月･ 

山﨑美優･阿部愛波･石田紗由奈･アスカヒロシ 

〔銀賞〕紅林優愛･紅林柚華･八木杏心･澤入夏凛･紅林航平･ 

田中凰介･正木佑磨･松下杏梨 

〔銅賞〕鴨川沙穂･杉本愛実･中村光祐･中原茉美･原 琉華･ 

増田小夏･柿畑多映･佐藤彩加･鈴掛頼永･大久保吏皇･ 

橋山梨乃華･増田大也 

【３年】〔金賞〕大石詩織･高須遥菜･大石心菜･木村優奈･青島穂佳･平井志歩･一木春歩･森 碧星 

〔銀賞〕鈴木沙綾･中山瑠晟･平野萌加･良知向日葵･高塚美緒･横山呼春･鈴木麗緒･松下美咲 

〔銅賞〕今村真悠･永田玲那･袴田庵路･北川芯作･中田優音･増田暖乃･杉山大悟･長谷川優花･藤村風花･塚本翔太･ 

仁藤吹音･矢部彩菜 

感動を創り 夢を拓く相中生 

重点目標 「自ら鍛え 共に高め合おう」 
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部活動での県

大会出場、進

路を意識した

学習、学校の

顔となる生活

を目標に頑張

りたい。 

周りのことを

考え、自分か

ら進んで発言

することで、

自分や集団の

力を高めてい

きたい。 

自分の進路に

自信が持てた

ので、実現す

るために自ら

行動し、日々

の努力を継続

したい。 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

先生の勤務時間って何時から何時までなの？ 

 

 

 

 

【打楽器アンサンブルコンテスト中部大会】〔銀賞〕山﨑美優･田中凰介･富田莉仔･岡田匠叶･曽根かりん･佐藤彩加･

杉山こころ･都築由有華･原間萌泉･田村虎太郎･西尾優汰･紅林柚子 

【社会を明るくする運動作文コンテスト】〔佳作〕須藤恋羽･澤入夏凛 

【榛原地区児童生徒教育美術展】〔メダル特選〕川原崎夢奈･高塚美妃〔特選〕中嶋ひなた･八木日菜･松浦由里菜･ 

須藤恋羽･樋口優哉〔入選〕紅林柚子･松浦百杏･長野芽依･西谷明日花･ニシオアリサ･増田マークルイ･増田羚希 

【榛原地区小・中学生書き初め展】〔メダル特選〕増田羚希〔特選〕近藤由渚･田平彩鳳･藤野結羽･植田獅星･森田咲千･

岡田匠叶･四ノ宮采美･青島心優･富田菜月･阿部愛波･高須遥菜･大石心菜･木村優奈･森 碧星･アスカヒロシ 

〔入選〕良知茉果奈･河原崎愛美･樋口優哉･森田彩夏･市川優奈･岡田優来･山﨑美優･石田紗由奈･良知向日葵･ 

平井志歩･一木春歩･高塚美妃 

相中生の活躍 ～おめでとうございます～ 

３年生は、授業参観会と進路説明会を行いました。

３年生にとっては、これが義務教育最後の授業参観

会となりました。１･２年生の授業参観会は 2/27（月）

に実施予定です。詳細については、12月にお子様を

通じて配付した通知で御確認ください。 

２年生は、相良高校の副校長先生と代表生徒２

名をお招きして進路講話を行いました。高校入試

の仕組みや高等学校の魅力などについてお話を

伺うことができ、進路に対する意識を高める貴重

な機会となりました。 

 先日、ある保護者の方から「先生の勤務時間って何時から何時までですか？」 

という質問をいただきました。 

相良中職員の勤務時間は、8:00～16:30 です。 

しかし、実際は朝早くから生徒を迎える準備をしたり、欠席連絡等の確認をしたり 

しています。また、16:30 以降も部活動指導をはじめ、様々な業務を行っています。 

「教員の仕事はブラックだ」と言われ、教員を志望する若者が減っているとの報道もあります。 

そうしたことの改善に向け、本校でも留守番電話の導入など教職員の働き方改革を少しずつ進めて

いるところです。しかし、時間外勤務時間を大幅に減らすことは簡単ではありません。 

今後も、子供たちに良い教育を提供するためには、まずは「教職員が元気で健康であることが不可

欠である」という考えのもと、業務改善を進めてまいります。 

保護者の皆様の御理解・御協力をお願いいたします。                           


